

千葉県社保協通信

2023年度—No11 2023年 12月 18日号

〒260-0854 千葉市中央区長洲 1-10-8 自治体福祉センタービル3F

TEL : 043-225-6790 FAX : 043-221-0138 Eメール syaho2022@themis.ocn.ne.jp

介護する人、受ける人が 県民医連&県社保協・宣伝行動 ともに 大切にされる 介護保障を！！

介護保険制度施行から23年。保険料負担は2倍に。しかし、必要なサービスを利用できない実態が広がり、介護離職も高止まり。低い介護報酬のもとで、介護事業所は深刻な人手不足と経営難が続いています。

なのに 狙われる改悪 → 知って 知らせて STOPを！

- 利用料2割負担の対象を拡大
- 一定の所得以上の高齢者の保険料の引き上げ
- 施設多床室の室料徴収の対象を拡大
- 要介護1・2の保険給付をはずし → 市町村の総合事業へ移行
- 介護保険証とマイナンバーカードの一元化
- ケアプランの有料化
- 福祉用具利用のみの報酬の引き下げ
- テクノロジー機器導入による人員配置基準の引き下げ



県民医連のよびかけた十一日(月)夕刻JR津田沼駅南口での行動には、県社保協事務局も含め21人が参加。「介護保険制度の改善・介護従事者の処遇改善を求める請願署名」への協力を訴え、買い物帰りの人など一時間で21筆の署名が寄せられました。



天海訴訟を支援する会

人権保障を遵守した
東京高裁の判決を尊重し、
最高裁においても公正な判断を！！

署名提出
7400筆



天海正克さんが千葉市を相手取って2015年11月訴訟を起こしてから8年。東京高裁は今年3月、天海さん勝訴の判決を下しました。しかし、千葉市はこれを不服とし、最高裁に上告受理の申し立てを行い、最高裁で争われることとなりました。天海訴訟支援する会は、11月24日「東京高裁の判決を尊重し、最高裁においても公正な判断を」求める署名7400筆を届けました。

—左写真—

ひきつづき署名にご協力を！！ —別添—

- 署名は→「団体署名」「個人署名」2種類です。
- 集約→ 2024年 3月末